

Hôtel-Dieu de Clermont-Ferrand. L'enclos et les bâtiments de l'hôtel-Dieu vus du sud, photographie aérienne, vers 1961.

## Référence du document reproduit :

## • Notre ville vue d'en haut

Album de photographies aériennes de Clermont-Ferrand prises vers 1961 par Léon Gendre.

Bibliothèque du Patrimoine, Clermont-Ferrand : GRA 8016

IVR84\_20166300333NUC4A

Auteur de l'illustration : Léon Gendre

Date de prise de vue : ca 1961

© Bibliothèque du Patrimoine, Clermont-Ferrand

communication libre, reproduction soumise à autorisation

25 avril 2024 Page 1